

## Tierisch, oder nicht tierisch?

Große Tiere, kleine Tiere –  
Tiere sind so furchtbar tierisch!  
Menschen brauchen oft „Papiere“  
und sie denken gern „empirisch“.

Tiere denken wie sie fühlen,  
weil sie ungebildet sind –  
Menschen sitzen zwischen Stühlen  
und das fängt schon an als Kind.

Große Krieger tragen Namen  
(weil sie gern wie Tiere wären),  
die von Löwen, Bären stammen,  
um sich damit selbst zu ehren!

Doch wenn es einmal darum geht,  
Tiere vor dem Tier zu schützen,  
das sich stolz als „Mensch“ versteht,  
dann versteckt man unter Mützen,

wozu der Tiermensch fähig ist...  
er benimmt sich nicht so fein  
(dies erzählt uns der Chronist),  
sondern eher grob – gemein!

Da muss man die Tiere loben –  
sie tun nur was sie tun müssen!  
Der Sapiens wähnt sich geistig oben  
und die andern müssen's büßen!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)